

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

みんなでプール清掃！！～きれいなプールになりました～

子どもたちが楽しみにしている水泳学習に向けて、6月20日（木）にプール清掃をしました。1校時には、1～4年生と教職員でプールサイドの草むしりをしました。プールサイドを見るとたくさんの草が生えていて、抜いた草を集めていくと、バケツの中がいっぱいになりました。

さらに、3・4校時には、5・6年生と教職員でプールの中の清掃を行いました。地域だより「国見の四季」5月号でボランティアの募集をしたところ、学校運営協議会委員の〇〇〇〇さんと前学校運営協議会委員の〇〇〇〇〇さんが協力くださいました。お陰様で、本校の子どもたちはプールで水泳学習をすることが出来ます。お忙しいところ、子どもたちのためにお力添えをいただき、本当にありがとうございました。



当日は30℃を超える猛暑日でしたが、汗をかき、服を汚したり濡らしたりしながら、みんなでデッキブラシ等で擦ったり、掃いたりしながら作業を進めました。はじめは茶色だったプールの床のラインも何度も擦ることで白色に戻りました。みんなで力を合わせて取り組んだおかげで、プールの壁や底についている汚れも取り除くことができ、きれいなプールに大変身しました。あとはプール開きを待つばかりです。プールサイドに子どもたちの声が響く日はもうすぐです。

第2位、おめでとうございます！！

6月19日（水）の朝、6年生の〇〇〇〇さんと5年生の〇〇〇〇さんが6月8日（土）に令和6年度東部地域スポーツ少年団野球大会において第2位を勝ち取ったという報告をしてくれました。大会はリーグ戦で行われ、初戦は〇〇〇〇〇〇に敗れたものの、次の〇〇〇〇〇〇には18対3で5回コールドで勝利しました。今大会で勝利したことで、7月6～7日に行われる神岡大会の本戦に出場することが決まりました。2人からは、神岡大会に向けて、日々の練習を頑張りたいという意気込みを聞くことができました。第2位、おめでとうございます。



連絡

本日予定していた花の苗植え作業ですが、6月28日（金）に5校時に行います。軍手（またはゴム手袋）、汗ふきタオル、そして必要に応じて長靴や帽子の準備をお願いします。（5年生は自然体験教室があるため、5年生以外の児童で行います。）

